

「いせでら」

伊勢寺地区住民協議会事務局 TEL 58-2647

毎日暑い日が続きますが、みなさん、いかがお過ごしですか。今回は、6月～7月の間に、各部会で活動した事業等について、ダイジェストで報告します。



健康福祉部会より



6月13日(木)、伊勢寺小6年児童と老人会メンバーで、「ふれあいグランドゴルフ大会」を開催しました。この日が、グランドゴルフ初体験の児童も、たくさんいましたが、老人会メンバーに教えていただきながら、みんなで楽しくプレイすることができました。後日、児童一人一人からお礼のお手紙をいただきました。ありがとうございました。



公民館部会より



7月10日(水)、伊勢寺地区市民センターにて、「うきうきクッキング夏野菜編」講座(元気づくり講座と併催)を開催しました。幼児の保護者を対象に、地区食生活改善推進員が講師となり、暑い夏を乗り切るためのレシピを伝授しました。メニューは、ドライカレー・モロヘイヤスープ、丸ごとトマトゼリーでした。



地域環境部会より



6月6日(木)、伊勢寺町の企業の森にて、伊勢寺小学校4年生33名を対象に、「自然観察会」を開催しました。(講師は7名)これを機会に、自分の住んでいる地域の森に生息する木々や、動物に興味・関心を持ってもらえたら、と思っています。



防犯防災部会より

6月中旬～下旬にかけて、「伊勢寺地区救急救命講座」を開催しました。地区消防団が講師となり、深長・野村・八重田・岩内・伊勢寺町の各集会所等で開催し、延べ140名(内地区消防団員24名)に参加してもらいました。人形を使って、人口呼吸のやり方や、AEDの使い方など、体験してもらいました。



伊勢寺住民協議会では、秋から冬にかけて、地区体育祭、敬老会避難訓練等の事業を予定しており、みなさまにご参加、ご協力をお願いをさせていただくこととなります。ご多忙の中、申し訳ございませんが、みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。